

La exposición sobre Madinat Ilbira cierra con 60.000 visitas

Un total de 62.252 visitantes han recorrido la exposición *Mil años de Madinat Ilbira*, que, organizada por el Milenio del Reino de Granada y la Fundación Pública Andaluza El legado andalusí, ha sido clausurado en el Pabellón Leonardo da Vinci del Parque de las Ciencias de Granada.

La muestra, comisariada por el catedrático de Historia Medieval de la Universidad de Granada, Antonio Malpica, ha reunido más de 400 piezas arqueológicas procedentes de este yacimiento que se han mostrado juntas para ofrecer una nueva interpretación de lo que significó históricamente Madinat Ilbira, en el origen del Reino de Granada, ha informado hoy la Fundación Legado Andalusí.

También se ha exhibido al público metales, vidrio, cerámica verde de manganeso, cerámica doméstica, del fuego y del agua y ornamentación arquitectónica, además de audiovisuales, recreaciones en 3D y maquetas.

La exposición, que se ha complementado con tres talleres de arqueología, ornamentación arquitectónica y ornamentación cerámica, ha estado cofinanciada por CulturMil2013, dotado con fondos europeos Feder dentro del Programa de Cooperación Transfronteriza. La muestra era una de las grandes apuestas del Milenio.